



Colombes, 11 avril 2017

Arkema a placé avec succès une émission obligataire de 700 millions d'euros

Arkema a réalisé ce jour avec succès le placement d'une émission obligataire à échéance 10 ans portant un coupon annuel de 1,50%.

Cette opération, qui permet au Groupe de se refinancer et d'étendre la maturité moyenne de ses échéances dans des conditions de marché favorables, s'inscrit dans sa politique générale de financement à long terme.

Arkema est noté BBB par Standard & Poor's et Baa2 par Moody's (perspectives stables).

Designer de matériaux et de solutions innovantes, Arkema modèle la matière pour créer de nouveaux usages et accélérer la performance de ses clients. Avec trois pôles d'activités, Matériaux Haute Performance, Spécialités Industrielles, Coating Solutions, et des marques mondialement reconnues, le Groupe réalise un chiffre d'affaires de 7,5 milliards d'euros. Porté par l'énergie collective de ses 20 000 collaborateurs, Arkema est présent dans près de 50 pays. Le Groupe cultive l'interaction avec ses parties prenantes et innove dans les produits bio-sourcés, les énergies nouvelles, la gestion de l'eau, les solutions pour l'électronique, l'allègement et le design des matériaux, la performance et l'isolation de l'habitat, avec des centres de recherche en France, en Amérique du Nord et en Asie. www.arkema.com

Arkema successfully launched a €700 million bond issue

Arkema successfully completed today a €700 million bond issue with a ten-year maturity at a coupon of 1.50%.

This operation, which will enable the Group to refinance and extend the average maturity of its financial resources taking advantage of favorable market conditions, is carried out as part of its long-term financing policy.

Arkema is rated BBB by Standard & Poor's and Baa2 by Moody's (outlook stable).

A designer of materials and innovative solutions, Arkema shapes materials and creates new uses that accelerate customer performance. Our balanced business portfolio spans high-performance materials, industrial specialties and coating solutions. Our globally recognized brands are ranked among the leaders in the markets we serve. Reporting annual sales of €7.5 billion, we employ approximately 20,000 people worldwide and operate in close to 50 countries. We are committed to active engagement with all our stakeholders. Our research centers in North America, France and Asia concentrate on advances in bio-based products, new energies, water management, electronic solutions, lightweight materials and design, home efficiency and insulation. www.arkema.com

CONTACTS INVESTISSEURS – INVESTOR RELATIONS CONTACTS:

| | | |
|-----------------|-------------------|--|
| Sophie Fouillat | +33 1 49 00 86 37 | sophie.fouillat@arkema.com |
| François Ruas | +33 1 49 00 72 07 | francois.ruas@arkema.com |

CONTACT PRESSE – MEDIA CONTACTS:

| | | |
|-------------------|-------------------|--|
| Vincent Cottereau | +33 1 49 00 72 98 | vincent.cottereau@arkema.com |
| Gilles Galinier | +33 1 49 00 70 07 | gilles.galinier@arkema.com |